



**GOBIERNO DE
MÉXICO**

CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



CONFERENCIA
**¿Patología
“indígena”
o enfermedad
“profesional”?**
La oncocercosis
en Oaxaca
y Chiapas,
1920-1950

Ilustración: A partir de la fotografía *Niña con ftofobia*. Unión Fronteriza, Chiapas. Gertrude Duby, 1945. Álbum de fotografías del Dr. Miguel Bustamante titulado “Unión Fronteriza, Chiapas, 1945”, Fundación Bustamante, Oaxaca

Informes: 7090 4808,
exts. 1015, 1016 y 1017

Allende 172 esq. Juárez, col. Tlalpan
Centro, alcaldía Tlalpan, Ciudad de México

AVISO DE PRIVACIDAD: El Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) es el responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione. Sus datos personales serán recabados exclusivamente para registro de asistencia al evento ¿PATOLOGÍA “INDÍGENA” O ENFERMEDAD “PROFESIONAL”: LA ONCOCERCOSIS EN OAXACA Y CHIAPAS, 1920-1950; sólo en caso de que así lo autorice, los datos proporcionados se utilizarán para enviar información relacionada a este evento, así como la difusión de futuras actividades académicas realizadas en la DEH-INAH. Si usted no desea que sus datos sean tratados para esta última finalidad, podrá manifestarlo de forma expresa al momento de su registro. Si desea conocer nuestro aviso de privacidad integral, lo podrá consultar en nuestro portal de Internet www.inah.gob.mx

6

**SEPTIEMBRE
2019**

11 a 14 h

**Laura
Giraudó**

EEHA-CSIC
Sevilla, España

Coordina
Haydeé López Hernández
DEH

**Dirección de
Estudios Históricos**
Sala de Usos Múltiples
Entrada libre

